
Ce qui m’a rendue heureuse,

c’est la naissance de mes deux

enfants, car pour moi, c’est ce

que j’ai réussi de mieux dans

ma vie. Et même encore à ce

jour, ils me le rendent bien

même si quelquefois, je n’ai

pas de nouvelles de mon fils

le plus jeune, mais c’est

quand même les deux amours

de ma vie.

Simone 49 ans Sucy-en-Brie
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